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Integral para Zonas Urbanas
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San José del Cabo, Baja California Sur (BCS). A través de un
comunicado de prensa, el Ayuntamiento de Los Cabos anunciar
que, en julio se pondrá en marcha el proyecto integral para
zonas urbanas, lo anterior envuelve la ejecución de acciones
inmediatas,  -en  una  primera  etapa-,  en  temas  de
infraestructura, planeación y movilidad urbana,  instituidas a
través de la Mesa Técnica conformada por autoridades de los
tres órdenes de Gobierno.

De acuerdo con el comunicado, el presidente municipal de Los
Cabos acentuó que desde la conformación de la Mesa Técnica se
realizó la firma de convenios de trabajo colaborativo con cada
una de las dependencias implicadas en la materia: la Guardia
Nacional, Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT),
Fonatur, IMPLAN, Desarrollo Urbano, Obras Públicas y Consejo
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Técnico de Presidencia, así como desarrolladores.

En el mismo sentido describió que el proyecto de zonas urbanas
comprende en su primera etapa la implementación de obras sobre
puntos estratégicos en las vías de comunicación federales para
desfogar  el  tráfico  en  caso  de  accidentes,  optimizar  los
tiempos de respuesta de las unidades de rescate, además de
ejecutar acciones dirigidas a evitar la velocidad inmoderada
en los tramos Cerro Colorado- San José del Cabo y Migriño-
Cabo San Lucas. De igual forma, manifestó que los acuerdos
instituidos  en  la  Mesa  Técnica  abordan  temas  desde  una
perspectiva presupuestal hasta la coordinación de proyectos
ejecutivos.

Finalmente, Leggs Castro refrendó la voluntad del Gobierno de
Los  Cabos  en  continuar  consolidando  acciones  conjuntas  en
materia de infraestructura y movilidad urbana que atiendan las
demandas de la población ante el crecimiento demográfico, así
como  dar  continuidad  a  las  gestiones  en  beneficio  de  la
sociedad, concluyó el comunicado de prensa.


